

Nombre de alumnos: Litzy Nayelli Dominguez Mendoza

Nombre del profesor: Lic. Rosario Cruz Sánchez

Nombre del trabajo: Conceptos.

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Enfermería en el Cuidado del Niño y Adolescente.

Carrera: Lic. Enfermería.

Grado: 7°

Grupo: "A"

### 1. DESARROLLO

El desarrollo humano es el proceso por el que una sociedad mejora las condiciones de vida de sus miembros a través de un incremento de los bienes con los que puede cubrir sus necesidades básicas y complementarias, y de la creación de un entorno social en el que respeten los derechos humanos de todos ellos.

Las áreas de desarrollo evolutivo de los infantes son: área física, del lenguaje, cognitiva y socio-afectiva.

## 2. CRECIMIENTO

Es un concepto que se refiere al aumento de tamaño, cantidad o intensidad de algo. La palabra, como tal, deriva del verbo crecer, que a su vez proviene del verbo latino crescere. Sinónimos de crecimiento son aumento, incremento, ampliación, expansión.

### 3. DEFINAN LAS ETAPAS DEL CRECIMIENTO POST NATAL.

La etapa postnatal es donde nace la criatura. Al nacer ya no es un feto, sino es un recién nacido; llamamos recién nacido a todo bebé **que** nace hasta los 28 días de vida.

Comprende desde el nacimiento, hasta la muerte del ser humano, en ella se distinguen las siguientes fases o períodos:

### Lactancia

Abarca desde el nacimiento hasta el primer año de edad. La leche materna es el mejor y único alimento que una madre puede ofrecer a su hijo tan pronto nace, no solo por su contenido nutricional, sino también por su contribución emocional, ya que el vínculo afectivo que se establece entre la madre y su bebé constituye una experiencia especial, singular e intensa, que vincula al padre y a la familia.

### Primera infancia:

Comprende desde el comienzo del segundo año de vida hasta la mitad del sexto año y se pueden distinguir tres subsecciones: la edad de la adquisición del lenguaje (de 1 año a 2 años y 6 meses), la primera edad de la obstinación, sube las escaleras solo(de 2 años y 6 meses a 3 años y 6 meses) y la edad del juego en serio, corre de manera mas uniforme, puede lavarse y secarse las manos solo (de 3 años y 6 meses a 5 años y 6 meses).

## Segunda infancia:

Abarca desde los 5 años y 6 meses hasta los 10 años en las niñas y los 12 años en los varones y se divide en tres períodos, la edad del primer cambio de configuración de 5 años 6 meses, la niñez media de 6 años 6 meses a 9 años y la niñez tardía de 9 a 10 años 6 meses en las niñas y de 9 a 12 años en los niños.

#### Pubertad:

en las muchachas con la primera menstruación por término medio a los 13 años, en los varones con la primera polución aproximadamente a los 14 años Se da también un rápido aumento de estatura, incremento en el peso, aparición de caracteres sexuales secundarios; en las mujeres: senos, caderas, etc. En los varones: Mayor desarrollo muscular, fuerza fisica, aumenta el ancho de la espalda, cambio de voz, pilosidad en el rostro, etc.

#### Adolescencia:

Ocurre entre los 15 y 16 años en las muchachas y 16 y 17 en los jóvenes,

### Madurez:

Es una etapa comprendida entre los 25 y 60 años, en donde el cuerpo alcanza su altura definitiva y antes de los 30 años y luego continua su desarrollo lentamente. Desarrolla la inteligencia adulta, la experiencia En esta etapa de la vida el individuo normalmente alcanza la plenitud de su desarrollo biológico y psíquico. Su personalidad y su carácter se presentan relativamente firmes y seguros, con todas las diferencias individuales que pueden darse en la realidad.

# Vejez

Comprendida cuando la persona empieza los 60años de edad o más. Se caracteriza por una creciente disminución de las fuerzas físicas, lo que, a su vez, ocasiona en la mayoría una sensible y progresiva baja de las cualidades de su actividad mental. La declinación biológica se manifiesta por una creciente disminución de las capacidades sensoriales y motrices y de la fuerza física; las crecientes dificultades circulatorias, ocasionadas por el endurecimiento de las arterias; y en general, el progresivo deterioro del funcionamiento de los diversos órganos internos.